



## Ehrungen für Priener Veteranen in Rosenheim

### Beitrag

**„Michael Anner und Ludwig Feßler haben sich um die Krieger- und Soldatenkameradschaft Prien verdient gemacht“. Für ihre aktive Mitarbeit in der Vorstandschaft des Vereins zeichneten der Vorsitzende der Interessengemeinschaft der Krieger-, Veteranenvereine und Soldatenkameradschaften im Landkreis Rosenheim (IG Rosenheim) Pius Graf und der Vorsitzende der Priener Veteranen Georg Fischer bei der gut besuchten Jahreshauptversammlung im Gasthaus Höhensteiger in Westerndorf die beiden langjährigen Vorstandsmitglieder mit dem goldenen Ehrenzeichen am Band der IG Rosenheim aus.**

Michael Anner führte die Krieger- und Soldatenkameradschaft Prien von 1978 bis 2015 37 Jahre lang als erster Vorsitzender und davor wirkte er bereits fünf Jahre als zweiter Vorsitzender in der Vorstandschaft mit. Er formte aus dem traditionellen Veteranenverein der Erlebnisgenerationen des Ersten und Zweiten Weltkriegs eine moderne Soldatenkameradschaft, die den gedienten Soldaten der Bundeswehr offenstand und gestaltete den Verein um. Die Krieger- und Soldatenkameradschaft Prien führt als Ortsverein kein Eigenleben, sondern ist eng in das Leben der Marktgemeinde Prien eingebunden; sie beteiligt sich an allen kirchlichen und weltlichen Ereignissen, sei es mit der Vorstandschaft, mit der Fahnenabordnung oder mit dem gesamten Verein. Mehrere Jahre war Michael Anner als Schriftführer der IG Rosenheim zusätzlich verantwortlich für das Berichtswesen im Verband sowie die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit.

Ludwig Feßler war sogar noch sieben Jahre mehr für die Vorstandschaft der Priener Veteranen tätig: nach jeweils zwei Jahren als Beisitzer und zweiter Vorsitzender wurde er 1969 zum Schriftführer gewählt und blieb es für die kommenden Jahre bis 2015. Alljährlich wurde er in seinem Amt als Schriftführer bestätigt. Erst beim großen Umbau des Vereins 2015 und der Weitergabe aller Vorstandsämter an die folgende Generation übergab er seine Bücher und sein Wissen an seinen Nachfolger. Pius Graf und Georg Fischer bedankten sich bei den beiden, dass sie sich neben ihren zahllosen haupt- und ehrenamtlichen Tätigkeiten jeweils ein halbes Jahrhundert für die Führung der Priener Veteranen zur Verfügung stellten.

**Bericht und Bild: Heinrich Rehberg – von links: Georg Fischer, Michael Anner, Ludwig Feßler und Pius Graf**



**Kategorie**

1. Leitartikel

**Schlagworte**

1. Bayern
2. Chiemgau
3. IG Rosenheim
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee
6. Rosenheim
7. Veteranen